



---

## Presse – Ausschnitt FLZ - Neustadt - Uffenheim vom 20.11.2024

### Straße zwischen Markt Erlbach und Neuhof frei

MARKT ERLBACH - Wie das Staatliche Bauamt in Ansbach mitteilte, wird die Staatsstraße 2255 zwischen der Staatsstraße 2413, die von Wilhermsdorf zum Kreisel vor Neuhof führt, und dem Ortsanfang von Markt Erlbach wieder für den Verkehr freigegeben. Das passiert nach siebenwöchiger Bauzeit bereits am heutigen Mittwoch, 20. November. Die seit Anfang Oktober laufenden Sanierungsarbeiten auf dem 2,9 Kilometer langen Abschnitt sind inzwischen abgeschlossen. Die Umleitung über Adelsdorf und Eschenbach wird vormittags abgebaut. Auch die Ampelregelung zur Sanierung der Linksabbiegespur von der Staatsstraße 2413 auf die Staatsstraße 2255 entfällt. Laut dem Staatlichen Bauamt Ansbach blieben die Baukosten im veranschlagten Kostenrahmen. Die Behörde beziffert sie in ihrer Mitteilung auf rund 750.000 Euro.